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Целью подготовки данной статьи выступила потребность обоснования тезиса о формировании в структуре системы 

современного российского административного права качественно новых интеграционных элементов (подотраслей и инсти-

тутов). На основе анализа закономерностей формирования правовых образований в процессе экономической интеграции 

государств, а также причинно-следственных связей показывается влияние этих образований на трансформацию структуры 

системы современного административного права России. В статье представлен имеющий место процесс влияния норм 

интеграционного права на развитие структуры системы современного российского административного права, обуслов-

ленных международными интеграционными процессами в сфере регулирования административно-правовых отношений.
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The purpose of this article was the need to justify the thesis on the formation of qualitatively new integration elements (sub-

sectors and institutions) in the structure of the system of modern Russian administrative law. Based on the analysis of the patterns 

of legal formations in the process of economic integration of states, as well as causal relations shows the impact of these entities on 

the transformation of the structure of the modern system Russia’s administrative law. The article presents the ongoing process of 

influence of the rules of integration right on the development of the structure of the system of modern Russian administrative law, 

due to international integration processes in the field of regulation administrative relations.
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